

Denuncia al-Assad complot occidental para devaluar la libra siria



Damasco, 31 mar (RHC) El presidente de Siria, Bashar al-Asad, deploró el complot occidental de querer depreciar la divisa siria y llama al pueblo aunar esfuerzo para neutralízalo.

Durante una reunión del Consejo de Ministros celebrada anoche en Damasco, la capital siria, Al-Asad describió la depreciación de la divisa nacional, libra siria, frente al dólar estadounidense como un

“complot extranjero”, según informó la agencia siria oficial de noticias *Sana*.

El primer mandatario sirio hizo un llamamiento a todos los estratos sociales, que conforman la población del país árabe, para que se sumen a las iniciativas estatales en busca de contrarrestar la depreciación de la divisa nacional.

En su discurso ofrecido a sus ministros, el líder sirio subrayó que Damasco ha podido cosechar logros sin precedentes en su lucha contra el terrorismo económico que están librando los países occidentales y en particular por Estados Unidos.

La devaluación del tipo de cambio de libra es parte de la “guerra psicológica que se está librando [contra Siria]. Al igual que en cualquier otra batalla, tenemos que informar al público sobre las circunstancias que rodearon el proceso y dejar que la gente sepa que la campaña es tan importante como las operaciones militares destinadas a restaurar la estabilidad [en toda Siria]”, puntualizó el máximo dirigente sirio.

Tras reiterar en que el colapso de la libra siria es un ataque lanzado desde el exterior contra el país devastado por la crisis que estalló en 2011, el gobernante instó al Ejecutivo y a la nación sirias sus apoyo incondicional a todas las medidas tomadas que van dirigidas en la dirección del reforzamiento de la línea de producción interna de Siria.

La economía de Siria ha sido golpeada por más de una década de guerra patrocinada por los países occidentales, y en este momento se está recuperando de los efectos colaterales de una crisis financiera registrada en el vecino El Líbano por la gracia de las mimas naciones europeas y la estadounidenses.

Dicha coyuntura sumada a las amplias medidas punitivas impuestas por las sucesivas Administraciones estadounidenses contra Damasco desde hace una década son algunas de las razones de la desvalorización de la libra siria.

Las sanciones occidentales y estadounidenses fueron aplicadas contra el Gobierno y el pueblo sirios desde el comienzo de la crisis (2011), obstaculizando el acceso del país a sus necesidades del petróleo, medicamentos y productos alimenticios, lo que conllevó a un incremento de más del 50 % de todas las necesidades del pueblo sirio.

La “Ley César”, aprobada en diciembre de 2019 por el Congreso y el Gobierno, entonces presidido por Donald Trump, es la nueva versión de estas medidas coercitivas y se considera la más severa contra un pueblo que sufre desde hace casi once años, una guerra catastrófica a todos los niveles, y no controla una parte importante de sus recursos y riquezas naturales.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252455-denuncia-al-assad-complot-occidental-para-devaluar-la-libra-siria>



Radio Habana Cuba